
ASSEMBLEE GENERALE 

2019 
 

 

Réception des personnes conviées à 19h45. 

Début de la séance à 20h et accueil par la Présidente : 

 

Mot de bienvenue aux personnes présentes. 

 

 Remerciements pour leur participation à la réunion à  

 - Mme Michèle GAUTHIER (Adjointe aux associations)  

 - Mme Manon Casanova (Commissaire aux comptes) 

 - Les membres du club. 

 

Annonce du libellé de la réunion qui sera une "assemblée générale ordinaire". 

 

Présentation de son déroulement. 

  

 Jean Claude Temen notre secrétaire titulaire étant excusé c'est Gilles Delétang qui 

        assurera  le secrétariat de séance. 

 

  La feuille d’émargement fait apparaître la présence de 17 adhérents, le quorum est donc atteint 

  (liste disponible en fichier joint - Annexe #1) 

   

 

L'ordre du Jour et son déroulé. 

 

 1/ Rapport de gestion du Conseil d’Administration, rapport d'activités. Jean Claude Temen étant absent,   

     c'est la présidente qui lira le rapport.  

 2/ Résultats des salons et concours  présentés par Yahia BEGHDALI (Annexe #2) 

 3/ Comptes de l’exercice 2019 présentés par Constant LOPEZ 

     - compte de résultat au 31 octobre 2019 

    - bilan au 31 octobre 2019 

    Bilan Exercice (Annexe #3) 

    Bilan Bancaire (Annexe #4) 

    Bilan Livret A (Annexe #5) 

    Caisse Tirages Photos (Annexe #6) 

    Prévisions budgétaires (Annexe #7) 

 4/ Rapport de la commissaire aux comptes et quitus aux administrateurs. (Annexe #8) 

 

 TEXTE DU RAPPORT : 

"Je soussignée Madame Manon CASANOVA, titulaire d’un Brevet de Technicien Supérieur en 

Comptabilité-Gestion.  J’atteste, après vérification de la comptabilité du Photo Club Sellois administré 

par Monsieur Constant LOPEZ, donne quitus de la véracité de la comptabilité et de la bonne tenue de la 

gestion. " 

 5/ Approbation des Comptes                      

 

 TEXTE DE LA RESOLUTION : 

  

 « L'Assemblée générale, après avoir pris connaissance du rapport de gestion du Conseil 

d’Administration, et du rapport de la Commissaire aux Comptes de l’association  certifiant ses comptes  

sur l’exercice clos le 31/10/2019... 



1. Approuve, dans toutes leurs parties, ces rapports ainsi que les comptes annuels arrêtés au          

 31/10/2019 

2. Donne quitus entier et sans réserve aux administrateurs de l’accomplissement de leur mandat  

 au titre dudit exercice 2018-2019. » 

  

 - votes contre : 0 

 - abstentions : 0 

 - pour : 17 

Quitus donné aux administrateurs à l'unanimité. 

  

 

Election des Administrateurs au Conseil d’Administration  

 

Sortants : Gilles Delétang (souhaite se retirer) - Constant Lopez  (mandat à échéance) 

Se représente : Constant Lopez 

Se présente : Didier Cendra 

Le nombre de postes à pourvoir est de 1  

  

La présidente demande à Didier Cendra de se présenter à l'auditoire. 

Les adhérents décident d'un vote à main levée 

Cette présentation est suivie du vote des adhérents. 

Didier Cendra est élu à l'unanimité. 

  

Les élus se retirent pour former le nouveau conseil d'administration pendant que les membres qui ne 

l'ont pas encore fait règlent leurs cotisations : 40 € Club + 38 € Fédération (L'adhésion au club, 

n'implique pas l'adhésion à la fédération qui permet de participer à ses salons mais est facultative). 

 

Le Conseil présente son nouvel organigramme. (Annexe #9) 

  

  

Les projets  

  

-Le Téléthon 

-Divers ateliers...on continue... 

-Les "cartes blanches " un membre du club partage ses compétences 

                                         ex: Francis nous présentera un nouveau 

                                               logiciel de traitement des photos 

-Les sorties 

-Les thèmes  

-Notre expo qui aura lieu du  30 avril au 10 mai 2020 

-La participation au Printemps de la photo à Romorantin (si dossier accepté) 

-La participation de Gilles à l'exposition du Pouliguen en août 

-Et les photofolies ... dates à concrétiser .... 

 

 Questions diverses 

 

 -Nos locaux : 

   Notre présidente évoque l'exiguïté de nos locaux. L'espace qui manque autant pour 

   les membres du club que pour le stockage du matériel, pèse de plus en plus sur nos 

   activités (formation, animation, initiation) qui sont en constant développement. 

   Pour l'instant, il semble qu'aucune solution réalisable dans un futur proche ne soit 

   en vue.    

  

 



 -Cartes de membre 

 

   Une carte d'adhérent sera délivrée à chaque membre du club. L'expérience a  

   montré qu'elle pouvait être un atout utile dans les magasins spécialisés   

   (photo/arts). 

   Une carte de membre bienfaiteur sera également délivrée à toute personne qui 

   désire soutenir le club sans pour autant participer à ses activités. 

 -Facebook 

 

   Une page facebook a été créée sous le titre de "photo club sellois" en 2016. 

   Le photo club vient d'en récupérer l'accès. Elle sera désormais gérée par Francis  

   en parallèle de notre site web.  

 

 -Echange international 

 

   Un projet de contact avec un club photo chinois nous a été présenté. 

   C'est une opportunité que nous désirons saisir. Nous attendons des informations. 

 

 

 

 

23h30 : conclusion de la réunion 

 

La Présidente remercie toutes celles et ceux qui ont contribué à l’organisation de cette assemblée 

générale, et convie les personnes présentes à partager un pot de l'amitié. 

 

 

 

 


